
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
30. Sitzung des Bauausschusses Ückeritz  

vom 10.07.2023 

 
Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
Frau Zehe bemängelt erneut die Randbefestigung am ländlichen Weg nach Loddin. 
Herr Kindler entgegnet, dass man an der Maßnahme dran sei. 
 
Weiter fragt sie nach der Unterhaltung des Weges am Kirchberg.  
Dieser ist nach Information von Herrn Biedenweg kein öffentlicher Weg, sondern gehört der Kirch-
gemeinde. 
 
Herr Schäfer mach auf die dringend notwendige Unterhaltung der Straße am Steilufer aufmerk-
sam.  
Herr Kindler erwidert, dass dies zeitnah erledigt wird. Flüssigasphalt sei bereits bestellt. 
 
Herr Glanz fragt nach Angeboten für die Multifunktionssportanlage. 
Herr Biedenweg erklärt, dass man sich zunächst über den Umfang der Maßnahme und die Ab-
schnitte klar werden muss. 
 
Weitere Anfragen bestehen nicht. 
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